

Am Regionaltag in Heilbronn

## **Geschäfte sind bis 20 Uhr geöffnet**

Eigentlich war es nur eine Formsache – die offizielle Freigabe der verlängerten Öffnungszeiten seitens des Heilbronner Gemeinderats. Die Räte haben gestern zugestimmt, dass die Heilbronner Geschäfte am kommenden Samstag, 17. Juni, bis 20 Uhr geöffnet sein dürfen. Anlass ist der dritte Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken, der mit einem großen „Festival der Vielfalt“ in der Heilbronner Innenstadt, im Deutschhof, am Neckarufer und am Hauptbahnhof gefeiert wird. Mit einem bunten Musik-, Tanz-, -Kunst- und Sportprogramm will sich die Region in ihrer ganzen Vielfalt darstellen. 50 Stände in der Fußgängerzone bieten nicht nur Kulinarisches, auch Städte und Firmen präsentieren sich dort mit ihren Aktivitäten. (kis)